

# Smiles for All.

令和3年7月15日(木)

## 「ありがとう」の思いを込めて

7月6日(火)の総合で、「ありがとう」の絵手紙を作成しました。今回のテーマは「ありがとう」です。みんなが日頃から思っている感謝の気持ちを、絵と文章で表現していました。ある生徒は両親に感謝の言葉を、また、ある生徒は、日頃使っている部活の道具を感謝の言葉とともに描き、なかなかいえない「ありがとう」を一生懸命に表現していました。体育館に学年全員が集まるのは久しぶりで、みんな自由なスタイルで、書いている姿は、のびのびとしていて、ほのほのした感じがしました。



3組のようすです。みんな男女で向かい合って仲良く描いていました。

4組もみんな自分の作品に打ち込んでいました。時間いっぱいまで頑張りました。



1組です。みんなの作品を参考にしながら、自分の作品の構想を練っていました。



2組の生徒も頑張っています。  
金子先生も生徒に負けなぐらい、一生懸命にアドバイスをしていました。



## 東中のソーランが 始まりました。

熊野東中学校と言えば「東中ソーラン」です。今年も、東中ソーランの時期がやってきました。体育館から聞こえるソーランの音色が心地よく、みんなのやる気とファイトが伝わってきます。去年はコロナ禍の中、残念ながら練習も披露する機会も中止になり、踊ることはできませんでした。今年は2年分のソーランの音色と皆さんが体育館で踊る足音で、胸がわくわくします。2年生のみなさんが、ソーランを踊るのは、今年が初めてですが、体育の授業が終わった後に、友達と楽しくリズムをとりながら、手を動かし、踊る姿を見るとこちらも心が弾んできます。



### ☆行事予定 (変更になることがあります。)

7月	曜	内 容
19	月	結団式
20	火	大掃除・終業式
24	土	郡・市夏季総体
25	日	郡・市夏季総体
26	月	三者懇談
27	水	三者懇談



※今月末に郡・市夏季総体があります。3年生が活躍する最後の大会になります。3年生とともに、部活に励むことができるのもあと少しです。精一杯悔いのないように頑張りましょう。

